



Foto: Bezirksstelle

Betriebsbesuch. Vor 12 Jahren gründete Ing. Franz Stanzl (2. v. l.) sein Filmproduktionsunternehmen mit dem Ziel, die aktuelle TV-Berichterstattung über das Waldviertel wesentlich zu verbessern. Heute erfüllt die Firma STV media factory auch internationale Aufträge. Sehr beeindruckt von der modernsten technischen Ausstattung des innovativen Betriebes in Anschau zeigten sich bei einem Besuch Abg. z. NR. Dr. Günter Stummvoll, Bürgermeisterin Angela Fichtinger und Bezirksstellenleiter Wolfgang Bauer (v. r. n. l.).

STV media factory – High-Tech Betrieb in Traunstein

Dass im Waldviertel professionelle und innovative Unternehmen zu Hause sind, ist bekannt. Trotzdem zeigte sich Abg. z. NR. Dr. Günter Stummvoll bei einem Betriebsbesuch bei Ing. Franz Stanzl sehr überrascht und beeindruckt, dass es in so einem kleinen Ort wie Anschau in der Gemeinde Traunstein ein derartiges High-Tech Unternehmen gibt.

Die 1993 gegründete Firma „STV media factory“ liefert ihren Auftraggebern ein Komplettprogramm in Sachen Film. Ob es sich um einen Imagefilm über ein Unternehmen, einen Werbespot oder eine Sendung für eine Fernsehanstalt handelt, die Firma hat das entsprechende redaktionelle und technische Know-how dazu. Besonders bemerkenswert ist die von Ing. Stanzl neu entwickelte Multiscreentechnik, die die synchrone Abspiegelung mehrerer Filme auf verschiedene im Raum verteilte Bildwände ermöglicht. Diese Innovation wurde auch mit dem Karl Ritter von Ghega-Preis ausgezeichnet.

Zu den vielen zufriedenen

Kunden zählen Fernsehanstalten wie ORF, RTL, SAT 1 und CNN, die NÖ Landesregierung, die Wirtschaftskammer und das WIFI sowie Tourismusregionen, Gemeinden und Betriebe.

Der 43-jährige Franz Stanzl, der auch das Studium zum Master of Art absolviert hat, ist seit Juni als Fachvertreter der Audiovisions- und Filmindustrie auch Funktionär der Wirtschaftskammer NÖ.